
美洲紐約校友分會

歡迎鄧啟福校長

﹒常常華

在1992年9月 13 日，

一群交大校友聚集在交

大美洲校友總會董事長

趙錫成家，來歡迎新竹

交大新任校長鄧啟福先

生。校友共到了30餘人，

連眷屬共70餘人。首先

謝謝趙錫成董事長一家

熱誠的招待，讓每位校

友都有賓至如歸的感覺。

趙董事長首先代表

校友致辭歡迎鄧校長的

到來，及謝謝多位資深

學長對美洲校友會的大

力協助。同時，趙董事

長又報告下列事項:

(1)這此聚會的準備工作，正值鄭國賓會

長在外，乃由郭恩平高II會長擔任，特

此致謝。同時，潘文淵，鄭國賓二位

學長剛于昨晚自台灣返紐，今日仍特

抽空來此參加歡迎會，風塵僕僕，在

此併謝。

(2) 特別值得一提的，這次承屠大奉學長
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的安排，邀請到程威廉 (William

Cheng )及唐江清倆位學畏的學嫂同

來參加。意義特別深長。程，唐倆位

學長在世時經常熱心會務。抑且在 l

960年代對創立交大電子研究所貢獻

殊宏 O 如今眼見首屆畢業生已被聘任

校長，他們也必含笑九泉。與會校友

們也對程，唐學嫂的光臨鼓掌歡迎。
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(3) 明日將是母校前教授楊裕芬先生九十

大慶，在唐人街將有盛大慶祝。校友

會己請趙曾鈺老學長親寫一賀詩祝壽。

(4) 徐名樸學長對基金會之貢獻，有口皆

碑，惜因其個人事務上之需要于月前

請辭主席職，上次會議討論才以先挽

留必要時會推周鶴學長繼任，今悉徐

學長辭意堅且誠故總會才以請他繼任

顧問同時周學長不負欺望概允接任，

一使移交就緒當由總會正式發出通知。

(5) 又為電談郵校長的這次被遴逸，個後

由教育部正式聘任，還在國內係屬創

舉，因此校友會特別敦請美國之音做

了一個 15分鍾的報導節目，由美國之

音華盛頓總處特派員周幼康先生親自

來本會主訪及于第二天即向世界各地

主播，介紹鄧校長及交大美洲校友會

的活動情況。(註:幾天之後，校友

們已接到國內校友業已聽到上項歷史

性報導的消息。)

隨後鄧校長發表演說，鄧校長極力推

崇交大，飲水思源，的校訓，並強調要遵

循，崇賞，務實，的校訓來辦好學校，在

未來方向上，不但要保持交大原來的特色，

優良的傳統，同時要加入人文社會等學系，

使交大更擴充，完善。
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接著由三位資深校友致辭。趙曾鈺校

友雖年紀最大，但聲音最暸亮。趙學長提

出三點供大家參考，第一，要突破傳統方

法，提出新方法。第二步隨時充實自己，

準備好等待機會的來臨。第三，提高交大

學術的品質。趙學長並作了一首詩贈予鄧

校長如下:

盛公建校層公治

繼美杏壇桃李栽

興國齊心梅竹賽

人文新創樹全才

隨後潘文淵校友強調要發揚，豪然志

氣，的校訓，並要求鄧校長答應要長久領

導交大，致力提昇交大的排名。唐振緒枝

蔣敢恆學長的一天

友則提到我們應該跟世界相比來辦好學校，

更應以行動來進入世界，取其所長，同時

要致力於使五個母校團結在一起。

在報告事項吽i ，有一件事特別值得~

提，校友會出面邀請在大陸四個母校的校

長來台灣參觀訪問，目前反應十分熱烈，

只是不確定手續是否可順利辦好。

在校友發表意見時，幸多學長建議郵

校長致力於提昇交大的電信中心為，國家

電信中心，，另外建議統一交大校名拼法，

並促進母校間的合作研究計劃。

在熱烈討論中，結束此次的校友會，

我們期待交大更充實更完善。

余淑華 文大計工系 73級

蔣啟恆學長和他的學弟妹們在校友會館團聚，渡過7歡笑的一天。
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